
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 名
護
民
主
商
工
会
は
５
月
２
８
日
、
第
３
７
回
定
期
総
会

を
同
民
商
会
館
で
規
模
を
縮
小
し
て
開
催
し
ま
し
た
。
こ
の

１
年
、「
コ
ロ
ナ
に
負
け
ず
に
商
売
を
続
け
よ
う
」
と
業
者

の
営
業
と
く
ら
し
、
平
和
を
守
る
た
た
か
い
を
続
け
会
員
７

０
０
人
に
到
達
、
過
去
最
高
の
会
員
現
勢
で
総
会
を
迎
え
ま

し
た
。
総
会
で
は
引
き
続
き
、
業
者
の
要
求
実
現
の
ほ
か
「
平

和
で
こ
そ
商
売
繁
盛
」
と
辺
野
古
新
基
地
建
設
を
阻
止
し
、

総
選
挙
で
野
党
共
闘
を
勝
利
さ
せ
来
年
１
月
の
名
護
市
長

選
挙
で
勝
利
し
、
デ
ニ
ー
県
政
を
支
え
る
「
オ
ー
ル
沖
縄
」

を
い
っ
そ
う
強
化
す
る
な
ど
新
方
針
を
採
択
し
ま
し
た
。 

岸
本
市
議
が
初
め
て
民
商
で
挨
拶 

総
会
で
は
、
名
護
市
長
選
に
出
馬
表
明
を
し
た
岸
本
洋
平

名
護
市
議
が
民
商
総
会
で
初
め
て
挨
拶
を
行
い
、
東
恩
納
琢

磨
、
吉
居
俊
平
両
市
議
も
参
加
し
ま
し
た
。
仲
本
興
真
会
長
、

比
嘉
末
美
事
務
局
長
な
ど
新
役
員
を
選
出
し
ま
し
た
。 
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憲法違反の土地利用規制法案は廃案に！ 
 

 
名護民商 最高現勢で３７回総会を開催 

「
辺
野
古
新
基
地
を
造
ら
せ
な
い
オ
ー
ル
沖
縄
会
議
」
は
５

月
２
６
日
、
沖
縄
県
庁
で
記
者
会
見
し
国
会
で
審
議
中
の
土
地

利
用
規
制
法
案
に
対
し
基
地
反
対
の
抗
議
活
動
ま
で
制
限
す
る

も
の
で
「
憲
法
が
保
障
す
る
基
本
的
人
権
を
踏
み
に
じ
る
も
の

で
あ
り
、
即
時
廃
案
に
す
べ
き
」
と
の
声
明
を
発
表
し
ま
し
た
。 

声
明
で
は
市
街
地
に
軍
事
基
地
が
あ
る
沖
縄
で
は
隣
接
す
る

民
有
地
が
規
制
対
象
と
な
り
、
住
民
の
土
地
取
引
や
利
用
に
制

限
が
出
て
、
地
価
な
ど
に
影
響
を
与
え
て
資
産
価
値
が
下
が
る

可
能
性
が
あ
る
と
指
摘
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
重
要
施
設
周
辺

で
は
政
府
が
「
阻
害
行
為
」
と
見
な
せ
ば
辺
野
古
新
基
地
建
設

に
反
対
す
る
「
座
り
込
み
を
す
る
市
民
や
カ
ヌ
ー
で
の
抗
議
活

動
も
規
制
対
象
に
な
る
恐
れ
も
あ
る
」
と
問
題
視
し
て
い
ま
す
。 

辺
野
古
の
抗
議
も
制
限
の
恐
れ
「
オ
ー
ル
沖
縄
会
議
」
が
会
見 

塩川港でベルトコンベヤー使用し赤土積み込み 
「説明会での石材種類、運搬量などはウソだった」と住民が批判 

軍事政権許すな！ 

ミャンマー（ビルマ）支援！ 

サンセットライブ 
とき・７月１７日（土） 

  PM6:00～8：00 

ところ・名護市 21世紀の森 

  屋外ステージ 
出演・海勢頭豊、川口真由美、大城松健、

知念良吉、フラダンス（読谷） 

訴え・ミャンマー国民（沖縄在住） 

整理券・５００円（大学生以下無料） 

※緊急事態宣言発令中の場合は延期しま

す。※完全チケット制です。 

主催・ミャンマー支援実行委員会 

連絡先・吉川秀樹（080-8554-9718） 

 

記者会見する「オール沖縄会議」の金城徹共同代表（左から

４人目）、糸数慶子共同代表（その右）ら。金城氏は「基地に

反対する人たちを通り越して、住民生活に大きな被害が起きる

法律だ」として「憲法違反の法律を制定するには大きな問題だ」

と訴えました。（写真提供・しんぶん赤旗） 

上の写真は総会

であいさつする

仲本会長（中央）

円内は、挨拶する

岸本市議 

 

 

 

本
部
町
塩
川
港
か
ら
の
辺
野
古
の
埋
め
立
て

用
の
土
砂
搬
出
で
、
防
衛
局
は
５
月
２
６
日
か
ら

ベ
ル
ト
コ
ン
ベ
ヤ
ー
を
設
置
し
直
接
運
搬
船
に

積
み
込
む
作
業
を
開
始
し
て
い
ま
す
（
写
真
）
。

積
み
込
ん
だ
量
は
、
２
６
日
に
ダ
ン
プ
カ
ー
６
６

０
台
分
、
２
８
日
は
２
８
６
台
分
で
す
。
３
１
日

も
フ
ル
回
転
で
作
業
を
進
め
て
い
ま
し
た
。 

 

「
説
明
す
べ
て
が
違
反
で
す
」 

 
 
 

本
部
町
島
ぐ
る
み
の
原
田
さ
ん
の
話 

現
場
で
監
視
活
動
中
の
本
部
町
島
ぐ
る
み
会

議
の
原
田
み
き
子
さ
ん
に
話
を
聞
き
ま
し
た
。 

「
防
衛
局
は
４
年
前
の
住
民
説
明
会
で
話

し
た
内
容
の
す
べ
て
に
違
反
し
て
い
ま
す
。
説

明
会
で
は
搬
出
す
る
の
は
石
材
だ
っ
た
の
に
、

運
ん
で
い
る
の
は
粘
土
の
よ
う
な
赤
土
で
す
。

運
搬
量
は
一
日
当
た
り
１
０
㌧
ダ
ン
プ
１
６

０
台
相
当
と
説
明
し
て
い
た
の
に
多
い
時
で

は
一
日
８
０
０
台
も
搬
出
し
て
い
ま
す
。
ま

た
、
作
業
時
間
は
８
時
か
ら
１
７
時
ま
で
と
説

明
し
て
い
た
の
に
朝
７
時
か
ら
夜
８
時
ま
で

作
業
す
る
と
き
も
あ
る
。
説
明
会
の
内
容
は
反

故
に
さ
れ
て
い
る
。
国
が
住
民
に
嘘
を
つ
く
な

ど
と
ん
で
も
な
い
」
と
批
判
し
て
い
ま
し
た
。 

塩川港南側岸壁の運搬船１隻にベルトコン
ベアー2 台を設置し、赤土を積みこんでい
ました。北側岸壁では台船１隻に積み込ん
でいました。（5月 31日、午前 11時） 


